

結婚記念日	3月1日	木宮隆・康ご夫妻	3月2日	本間建雄美・絹枝ご夫妻
	3月5日	馬場直次郎・美恵子ご夫妻	3月7日	山上茂夫・和子ご夫妻
	3月12日	河井増雄・和代ご夫妻	3月15日	丸山誠一・明子ご夫妻
	3月21日	石川勝行・千鶴ご夫妻	3月21日	阿部誠一郎・京子ご夫妻
	3月23日	村山誠一・純子ご夫妻	3月26日	外山晴一・真智代ご夫妻

理事会:

- 1,新入会員入会の件。
- 2,角田宏衛君、粉川昭蔵君、杉浦光雄君(3月中)休会扱いの件、承認。
- 3,職場例会参加者の件。従業員はゲスト扱とする。
- 4,ポーブ計画 良寛の道12ヶ所に案内板設置する件。3クラブで150万円の予定である。



3月20日例会: 職場例会 会場 株式会社 内田製作所 集合 12.00 点鐘 12.30

3月27日例会: 会員卓話「好きなこと」米山忠俊君



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY!
ロータリーを楽しもう!

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日
1990. 3 . 13
累計 No 162
当年 No 33

会長/平松利朗
幹事/稲田憲治
SAA/笹原勝治

例会日/火曜日 PM12:30~1:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事: 会員卓話「エンジョイ・ロータリー」佐藤義英君

出席: 本日の出席 49名中33名

先週の出席率 49名中42名 85.71%

先週のメークアップ: 3月9日 新潟東RCへ 中條耕二君

3月12日 三条南RCへ 山上茂夫君

ビジター: 三条RCより 渡辺宏策君 渡辺勝利君 平原信行君 岩井数央君 高森昭光君

金子左武郎君 丸山金重君

三条南RCより 橋本和雄君 武藤昭三君 豊島 豊君

オブザーバー: 長谷川博一様 加藤英男様

会長挨拶: 平松利朗

最近「人手不足」が話題になっております。当地の地場産業も特に建設業の現場要員や工場労働者が不足気味で人集めに苦慮しております。都会などでは、特に優秀な新卒者の採用には専門のスカウトを動員し、一説には1人の獲得のために100万円の運動資金を使うという、プロ野球まがいのことを聞きます。人手が不足すると、賃金上昇—物価高騰—インフレ懸念—景気減速—というのが従来の定説です。ところが先日、「人手不足も好景気を支える要因になる」という新説を記事で見ました。理由の第1は省力化投資を促す、本格的な工業用ロボットの導入に拍車をかけるということです。第2は新人確保のため、地価暴騰、宅地難の折から大企業を中心に住宅の建設が活発になってきております。また企業が新幹線通勤を奨励し、会社が定期代の相当額を負担することによって採用の幅を広げております。事々左様に、石油危機、円高不況を立派に切り抜けた日本経済は、人手不足を福に転ずるバイタリティーを持ち合わせているということになるのでしょうか。ともあれ週休2日制が徐々に広まり、「給料よりも先ず休日」という時代のすう勢を考えますと限られた時間、限られた人員で如何に効率よく働いてもらうか、労働の「中味」というものについて根本的に見直さなければならない時期にきているように思われます。

幹事報告：本間副幹事

◇ガバナーより R. I 会長賞プログラム応募要項が来ています。

◇例会変更

☆見附 RC

日時 3月22日(水) 休会

☆吉田 RC

日時 3月30日(金) 夜例会 会場 善興寺

☆燕 RC

日時 3月29日(木) 夜例会 会場 まる松

◇新井 RC より創立30周年記念誌が届いております。

◇三条市精神薄弱者育成会より30年誌が届いております。

◇5クラブ合同ゴルフ案内

5クラブ合同ゴルフコンペ (三条市内ライオンズ・ロータリー)

日時 4月5日(木)

ニコニコボックス：

平松利朗君 先週の同伴パーティー、大変楽しく過ごさせて頂きました。ご協力頂いた会員の皆さんに感謝して。

米山忠俊君 おかげ様で本社建築部が直江町に移転致しました。記念にボックスへ。

今井克義君 週報の裏を御覧下さい。私共、夫婦で大きく載せていただきました。私の隣の男性がいなければ5,000円とフンパツするところですが、残念です。所用の為、途中で退席いたします。

羽賀一夫君 週報の写真に私と妻の2枚が有りました。カメラマンの目の高さには大変おどろきました。

馬場直次郎君 急用あって途中で帰りますよろしく。

河井増雄君 佐藤君の卓話を楽しみに。

本間建雄美君 佐藤義英君の卓話、楽しみにしています。

石月雅司君 11日(日)すばらしい天候の中ゴルフをして来ました。

堀川正幸君 先週の楽しかった夜例会に感謝して！

笹原勝治君 悪友加藤英男君のオブザーバー出席を歓迎して。

味方義一君 大変楽しいパーティーでした。ありがとう。

村山誠一君 楽しいパーティー有難う。

阿部誠一郎君

山崎勲君 確定申告もあと2日、資料集めに大変です。

卓話：「ENJOY ROTARY.」佐藤義英君



今日、予定していませんでしたが、入ってくるなり「卓話」ですと言われまして、題が「エンジョイロータリー」ですが、ぜんぜんエンジョイ出来ません。お昼も、半分も食べられませんでした。何を話してよいのか、かわりにテーブルの人に声をかけたのですが、受けてくれません。本当につめたい人達だなーとつくづく思いました。食事中も色々考えてみましたが、私は、仕事の話ししか出来ませんので、少し、お話をいたします。先ほどまで同僚の日通の支店長さんがおられたので、心ずよかったのですが、帰られましてこまっております。先ほど会長よりも話しがありましたが、我々の商売も、最近人手不足という事は、運送業界もありまして、「荷物はある」「車もある」、「人手」さえあれば、いくらでも仕事はある。という状況であります。いかんせん「人間がいません」又、我々の商売はきたない……と、新聞にもよく出ておまして、これを先ほど会長が言われた通りロボット化、キカイ化という事は出来ません。人間でなければ、車は動きません。将来の事を考えると非常に暗い商売です。なんで、こんな商売をしているのかなーと感じます。どうしても人間でなければやれない商売なので、誰れか頭のよい人が、人間のかわりになる運転をしたり、届けたり考えてくれたら、よい商売になるのに、と思ったりしています。私の会社は、運送屋といっても主に「機械」をはこぶ仕事で、いわばキカイ化の機械をはこんだり、設置したりすることで、これも又、人間でなければなりません。これが又、きたない仕事と思われているようです。誠に将来を考えると、又、暗くなります。これから若い人材が与えられるかどうか、非常に心配であります。ただ運転だけするという事であれば車を運転するのが好きな人はいるのですが荷物をはこんで、設置するという技術的な仕事なので、なかなかむずかしいものであります。今のうちに、商売がえも考えた事もあるのですが、それでは、自分に「まける」と思い色々考えております。この様な商売ではありますが、ただの運転だけでないという事では「やりがい」がある仕事という事であると信じております。世間の人は全部が全部きれいな仕事ばかりでないで、そのうちなんとかなると確信しております。お話が少し暗くなってきて、しーんとなりましたので、このへんで終らせていただきます。

誕生日	3月6日	目黒宣行君	3月5日	木宮 康様
	3月7日	山上茂夫君	3月21日	白崎輝子様
	3月17日	鈴木英友君	3月23日	大野勝子様
	3月23日	羽賀一夫君	3月31日	江口芳美様
	3月30日	中條耕二君		
	3月30日	大野新吉君		